

## IMM Gresik Bersinergi Tangani Banjir

Jum'at, 17-02-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, GRESIK** - Terkait upaya penanggulangan dan penanganan banjir di Kabupaten Gresik yang terjadi hampir setiap tahunnya, PT. PJB bekerjasama dengan Bidang Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat (SPM) Dewan Pimpinan Daerah Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (DPD IMM) Jawa Timur, dan Pimpinan Cabang IMM Gresik melangsungkan pertemuan guna membahas hal tersebut.

Pertemuan yang berlangsung di Balai Desa Kedungrukem, Kecamatan Benjeng, Kabupaten Gresik, Kamis (16/2) tersebut selain membahas upaya-upaya guna menanggulangi bencana banjir juga untuk menyalurkan bantuan sosial terhadap korban banjir Gresik yang terjadi beberapa waktu lalu.

Army Al-Faruq, Ketua Panitia mengatakan bahwa manusia sebagai makhluk sosial harus lebih peka terhadap problematika sosial dan saling bersinergi. "Kita harus saling peduli, lebih peka pada lingkungan sosial," ujarnya.

Sementara itu, Ketua Bidang SPM DPD IMM Jawa Timur, Dealro Zelasqi Mahadamayo mengatakan bahwa sinergi tersebut merupakan salah satu tindakan yang sangat solutif. "Kita dan PJB sudah sepakat mengusahakan sinergi yang berkelanjutan, terutama dalam hal pencegahan, penanggulangan, dan penanganan bencana," jelasnya.

Moch. Saleh, Kepala Divisi Umum dan CSR PT. PJB mengatakan bahwa kegiatan tersebut sebagai langkah awal sinergi antara PJB dengan mahasiswa, terutama di Jawa dan Bali. "Sinergi ini saya harap terus berkembang, bukan hanya soal tanggap pasca bencana, tapi juga penyelesaian masalah bencana banjir yang hampir tiap tahun terjadi," ujarnya.

"IMM adalah organisasi yang sangat solid, peka sosial, dan kadernya sangat potensial," jelasnya.

Dalam acara tersebut juga dilakukan sosialisasi tindakan-tindakan yang dilakukan ketika banjir datang.

Menurut rencana, akan ada agenda untuk menyelenggarakan program pencegahan bencana melalui pembuatan waduk sederhana sebagaimana dipaparkan Saleh. "Itu akan kami upayakan dan tentu kami sangat berharap bisa terlaksana sebagai tindak lanjut sinergi kita," tutupnya. **(adam)**

**Kontributor : Ubay**